

## 決意を胸に柔道全国大会出場

この度、鶴田町柔道協会（太田良一会長）では「平成25年度全国高等学校総合体育大会柔道競技」、「第44回全国中学校柔道大会」など5つの全国大会への出場が決まったことを受け、7月31日（水）、同協会主催により全国大会出場壮行会が鶴田温泉で行われました。

壮行会に出席した中野町長から「全国大会に鶴田の子どもたちが出場することはこの上ない喜び。試合に向けて練習に練習を重ねて、闘志を燃やしてください」と抱負が述べられた後、出場する選手一人一人から試合に向けて決意表明が発表されました。「マルちゃん杯全日本少年柔道大会」の小学生団体の部に先鋒として出場する太田朝陽<sup>あさひ</sup>くんからは「先鋒として必ず勝って後ろにつなげたい」と強い決意が述べられました。



△全国大会出場と勝利を祈って選手、父兄、監督らで乾杯！



あなたの地区の楽しい催しや出来事などを役場総務課まちづくり班までどしどしお知らせください。（22-2111 内線264）

## 食育を楽しみ、「食」を学ぶ

この度、当町の「朝ごはん運動」が「早寝早起き朝ごはん」運動の文部科学大臣表彰を受賞したことを記念して、8月1日（木）、鶴田町食育フォーラム『「つるりん」といっしょに「食」を学ぼう』が豊明館と国際交流会館ホールで開催されました。

第1部では、ゆるキャラが集合し、『「つるりん」と一緒に食を学ぼう』が行われ、参加した子どもたちは朝ごはんクイズや朝ごはんダンス、食育カルタなどを楽しみながら、「食」を学んでいました。

夕方からの第2部では杉並区の「ミスター食育」と呼ばれる江口敏幸さん（東京都杉並区三谷小学校栄養教諭）により「和食のすすめ」のテーマで記念講演が行われ、和食の大切さや学校給食へ国産の食材を使うことの重要性などについて話していました。



△たくさんのゆるキャラに子どもたちは大興奮

## 山道地区で大しめ縄作り

鶴田山道地区では、岩木山神社のお山参詣の時期になると3年に一度、神社の拝殿に奉納する大しめ縄を交換することが恒例の行事となっています。

同地区では今年度、大しめ縄の交換時期となったことから、山道町内会の皆さんが旧山道分校舎で大しめ縄の作業を行いました。同地区のしめ縄は中心を多めに、端に行くにつれ、わらを少なく編んでいき、袋状に形を整えていくという特徴のある編み方です。また、原料のわらはしめ縄のきれいな青い色を出すために自然乾燥のものを使います。今回は主にわらを麻ひもで編む作業を行い、参加した皆さんは丁寧にわらを編んでいました。

完成した大しめ縄は9月4日（水）のお山参詣の日に岩木山神社の拝殿に奉納されました。



△木製の器具にわらを固定して麻ひもでわらを編む作業

## 世界市場を視野に入れた農業を

8月6日（火）、町の若手農業後継者団体「みどりの会」（佐藤貴郁会長）の会員13人が今年2月、ニュージーランドに農業の視察研修に行き、学んできたことを発表するため、海外視察研修報告会を国際交流会館ホールで開催しました。

「世界市場を視野に入れた農業経営をしていく必要がある」との佐藤会長のあいさつに続き、視察に行った13人がそれぞれ報告を行いました。報告では、輸出国ならではのニュージーランドとの栽培方法の違い、そして市場調査や輸出に対する戦略の立て方についての発表がありました。

報告後には、「Apple breeding and Consultant」代表の今智之さんにより、「世界のリンゴ栽培の概要と品種ビジネス」のテーマで講演が行われ、参加した方々は貴重な講演に聞き入っていました。



△「NZのリンゴ『Envy』は甘く、日本人好みの味です」と話す今さん

## 鶴田のスイマーが全国大会で優勝

8月17日（土）、東京都辰巳国際水泳場で開催された「2013 B & G 全国ジュニア水泳大会」に当町から坪田愛生さん（鶴田小6年）と安田光来さん（鶴田小4年）が出場し、坪田さんが小学校5、6年女子50mバタフライで県内初の第1位に輝き、50m背泳ぎでは第2位に入賞、また安田さんが小学校3、4年女子50mバタフライで第7位に入賞しました。

8月20日（火）、好成績を残した2人が町長室を訪れ、町長への報告が行われました。水泳選手であるお母さんに勝つことが目標だという坪田さんは今大会について、「背泳ぎでは2位だったので次は優勝したい」、また安田さんは「ベストを出せず悔しい」とそれぞれ入賞の嬉しさと悔しさを語っていました。



△坪田愛生さん（中央左）と安田光来さん（中央右）